Su humildad, su lealtad a Jesús y su compromiso incuestionable con la misión de Cristo.

Jn. 3: 27-36

El Bautista hizo hincapié en el programa del reino espiritual de Cristo: la regeneración espiritual y la entrega personal del corazón a Dios. Sin prestar atención a las profecías bíblicas acerca de un Salvador sufriente, muchos judíos pasaron por alto su humillación. En lugar de esto, centraron sus ambiciones en la esperanza de un rey poderoso que los liberara de la esclavitud de Roma y extendiera su dominio por el mundo. Material para el maestro.

Los discípulos llevaban bastante tiempo viajando con Jesús, viendo sus milagros y escuchando sus sermones. Sabían por experiencia que no había nadie como él. Se apoderó de ellos la convicción de que, por insólitas que fueran algunas situaciones y por mucho que todavía no comprendieran acerca del propósito de su venida, este hombre era el Mesías. Solo después de su muerte y su resurrección comenzaron a entender por qué había venido al mundo. Lección del martes.

Que, a menudo, la mayoría está equivocada sobre la verdad del Evangelio, y no la aceptan, por lo que debemos ser persistentes.

Jn. 6: 63-71

¿Qué es destacable de Juan el Bautista?

Mesías reafirmado

MÁS TESTIMONIOS ACERCA DE JESÚS

www.cristoweb.com

"Y cuando yo sea levantado de la tierra, a todos atraeré hacia mí" (Juan 12:32).



## APLICACIÓN PERSONAL

¿Quieres llevar vida a muchos compartiendo el Evangelio?

¿Cuál es un resultado de creer en Cristo,

el Mesías?

Que Cristo nos empodera y vivifica para que llevemos vida a muchos por medio de su Evangelio.

Jn. 7: 37-38

¿Cuál es el testimonio más poderoso acerca de Jesús?

¿Qué nos enseña

la experiencia de Jesús

con sus discípulos?

El que está en comunión viviente con Cristo se convierte en un centro de influencia espiritual. Hay en él un poder de vida que, cuando se vivifica mediante la fe, fluye como un río que lleva vida y refrigerio a otros. Comentario bíblico adventista, Jn. 7: 38

Aunque el oír el testimonio humano y el observar los hechos de Jesús pueden venir antes que la fe, la prueba suprema del mesianismo y deidad de Jesucristo sólo se pueden captar después de que la fe ha comenzado a crecer en el corazón. Sólo mediante el oído y el ojo de la fe el Padre puede ser oído y visto, y la palabra que él habla acerca de Jesucristo puede morar en el hombre y ser aprehendida por él. Cuando esa palabra mora en forma real y es aprehendida, no puede haber una certeza mayor. Comentario bíblico adventista, Jn. 5: 37

El del Padre y el del Espíritu Santo, testimonio que culminó en la Cruz.

Jn. 5: 36-38;

Mt. 3: 16-17;

Jn. 12: 27-28